

Observations météorologiques faites à Rossinières

Autor(en): **Ward / Forel, F.-A.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bulletin de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles**

Band (Jahr): **14 (1875-1877)**

Heft 77

PDF erstellt am: **26.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-258483>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Observations météorologiques faites à Rossinières,

par M. le colonel WARD.

Dans la séance du 15 novembre 1876 de la Société météorologique de Londres, M. W. Marriott a communiqué les résultats des observations faites par M. le colonel M.-F. Ward, F. R. A. S. à Rossinières, au Pays-d'Enhaut, pendant les années 1874 à 1875.

La température moyenne de l'année, déduite de la moyenne des lectures journalières des maximums et minimums, a été de :

+ 6°,3 C. pendant l'année 1874.

+ 6°,4 » 1875.

Les moyennes mensuelles ont varié de — 6°,7, décembre 1874 à + 18°,3, juillet 1874.

Les températures les plus élevées et les plus basses ont été en 1874 + 31°,7 le 3 juillet. — 20°,0 le 24 décembre.

» 1875 + 29°,4 le 18 août. — 21°,6 le 1^{er} janvier.

En raison de la position de Rossinières et de la direction de la vallée, les vents dominants sont ceux du N.-E. et du S.-O. Pendant les mois d'hiver l'air est le plus souvent calme, et c'est à l'absence du vent que l'on doit attribuer le peu de désagrément qu'y causent ces froids intenses.

La chute totale de pluie a été : 1874 1^m,379.

1875 1^m,419.

Les mois où la chute a été la plus forte ont été : juillet et novembre; ceux où elle a été la plus faible : février et mars. Les orages électriques sont fréquents de mars à août; tellement qu'on a noté jusqu'à 5 orages distincts dans une même journée.

Le nombre des orages comptés en 1874 a été de 45.

en 1875 » 43.

On n'a pas entendu de tonnerre ni vu d'éclairs dans les mois de décembre à mars. (*Nature*, XV, 111).

Communiqué par F.-A. FOREL.

